



A LOS AFILIADOS DE AMEBPBA:

En primer lugar, pedimos disculpas a los Señores Afiliados por los inconvenientes causados ante la irregular prestación del Servicio producto de una medida de fuerza llevada a cabo en el día de ayer por el personal de la Entidad.

Al respecto, manifestamos que AMEBPBA cumple los compromisos asumidos con sus empleados y que tenemos en claro que el principal objetivo de nuestra Entidad es facilitar el acceso a los servicios de Salud a nuestros Afiliados.

En segundo lugar, queremos agradecer muy particularmente el masivo apoyo recibido en la Asamblea realizada en el día de ayer con más de doscientos presentes donde se votó y aprobó el Balance de la Entidad.

Vaya también nuestro especial agradecimiento a TODAS las Entidades de los Servicios Sociales de los Empleados del Banco Provincia, como así también a TODAS las Entidades Representativas de los Trabajadores Activos y de los Jubilados y Pensionados del Banco de la Provincia de Buenos Aires, por su presencia y apoyo recibido.

Por último, reafirmamos una vez más que nuestra Asociación Mutualista fue, es y será patrimonio de los afiliados de nuestro Banco.



COMISION DIRECTIVA A.M.E.B.P.B.A.

C.A.B.A., 20 de Octubre de 2011